
■司　　会　東京日野RC　例会向上委員会
　　　　　　　　　　　　 小峯敏夫委員長
■開会点鐘　東京日野RC　会長 横倉利夫
■ ロータリーソング「奉仕の理想」
　ソングリーダー 　福田多恵子会員

■お客様紹介
国際RI2750地区ガバナー　水野　功様
国際RI2750地区幹事　渡邉良勝様
国際RI2750地区地区大会実行委員長　馬場弘融様
国際RI2750地区多摩南グループ幹事　山口徹雄様

■出席報告　
　●東京日野RC出席奨励委員会　疋田久武委員長
　報告内容（略）
　●東京飛火野RC出席委員会　梅田俊幸委員長　　　
　今期2回目100％出席です。報告内容詳細（後記）

■ニコニコ報告
　●東京日野RC親睦委員会　森原　豊委員　
　　メッセージ（略）
　●東京飛火野RC親睦委員会　安西　清副委員長　
　　メッセージ後記

■会長報告　
●東京日野RC　会長　横倉利夫
いつもの例会が本日のように出席者が多いと活気に溢
れ盛り上がります。本日はよろしくお願いします。
1.昨日（27日）IMの最終実行委員会がありました。
2.サイパン島巨大台風被害義損金、国内85クラブから  
　3,265,500円集まり10月23日サイパンRCに送金の報
　告が地区より届きました。
●東京飛火野RC　会長　小島　明
1.会員増強に取り組んでいますが、厳しい状況です,引き
続き活動を展開して参りたいと思っています。
2.IMのタイムスケジュールでクラブ例会自慢があります
がトップで発表します。レポーターは梅田会員です。

■幹事報告　
●東京日野RC　　幹事　西山尚之
（報告内容略）
●東京飛火野RC　前々幹事　小高俊明
朝倉幹事体調不良で休んでます。手短に報告はします。
今後のスケジュールを確認します。11/3祝日休会、11/10
は通常例会、11日のIMは17日の振替です。

■委員会報告
東京日野RC　成田恭隆会員
（報告内容略）

■フォーラム　司会　幹事　西山尚之
今年度双方の会長幹事で協議、合同例会でフォーラムを
しようと決めました。今期はIM前に1回、地区大会前に1
回と決め、本日開催となりました。30分程度ですが、4グ
ループに分れ「これからの奉仕事業」について協議した
いと思います。（4グループに分れ話し合い代表が討議内
容発表）

♦Aグループ　レポーター　日野RC幹事 西山尚之会員
国際奉仕について話し合い、PBグループを奉仕事業の
一環として利用し支援する。日野RCのブリティシュヒル
ズ事業を拡大できないか、共同事業で始めた浅川クリー
ン作戦が成長したように、このような事業ができない
か、周年事業を2クラブで手を組んでできないか等意見
がでました。

♦Bグループ　　レポーター　日野RC　小林雄太会員
国際奉仕の対象をどう増やしていけるか。難民支援を考え
る、認知症のサポート、日野RCでかってモンゴルに文房
具を贈った事があるがそのような支援ができないか、ポリ
オ撲滅で成果を揚げているが他の病気についても考え
る、韓国との少年野球の交流をした事があるがこのよう
な交流もいいと思う。国際・国内で技術・物資援助等いろ
いろあるが共同してできればよい、国内では被災地へ人
手を出すとか考え支援できたら良い等の意見だ出た。　

・・・・・・ーグループ報告ー・・・・・・・
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♦Cグループ　レポーター　日野RC　宮野孝雄会員
日野RCのブリティシュヒルズ事業は比較的裕福な子供
が対象だが、貧困家庭への援助で事業を拡大できない
か。支援の為NPOの立ち上げを考える。半金は返済無し
にする奨学金制度。対象を国内か海外かも検討。東南ア
ジアにミシンを送ったが故障して放置されていたのでメ
ンテを含めて考える。中古の消防車を贈る。等の意見が
出た。

♦Dグループ　レポーター　日野RC・多摩南G幹事
　　　　　　　　　　　　　　　　　　山口徹雄会員
市民に対し宣伝となるような奉仕事業を考え継続的にや
る。バングラデシュにミシンを贈るにしてもアフターフォ
ローを継続しないと支援にならないのでは。PBGのサイ
パン支援を切っ掛けに継続して何かできないか。2020
年パラリンピック支援する。RIの基本姿勢が変わってき
ている。奉仕も陰徳だったがPRし過ぎているのでは。
ロータリーはアイサーブ・ウイサーブでアイサーブの集ま
りだ。クラブがやるのが基本では等の意見が出た。

●講評　会長　横倉利夫
これからの奉仕活動について、これだけの意見がで出た
ことは素晴らしいことだと思います。継続していければ
と思います。両クラブでできる奉仕活動の切っ掛けに
なってもらえればと思いました。
閉会点鐘　　東京飛火野RC　会長　小島　明

●懇親会　司会　小峯敏夫
小峯委員長の司会挨拶、水野ガバナーより「皆様のご健
勝とクラブの繁栄を祈念し乾杯の発声で懇親会を」の挨

拶と声高らかに「乾杯！」の音頭に全員で唱和して宴が
始まりました。まず、水野ガバナーより地区の現況報告が
ありました。その後は両クラブの会員がテーブルを挟み
フォーラムの話題やIMへの思いクラブ内の出来事等、い
ろいろな話題で盛り上がり定刻まで親睦を深め、横倉会
長の一本締で閉会。

ニコニコメッセージ
水野　功さん・・よろしくお願いいたします。
小島　明さん・・日野RCとの合同例会、楽しみにしてました。
　　　　人数が多いと云う事は良い事ですね。
小髙俊明さん・・日野ロータリークラブの皆様、本日はお世話
　　　　になります。どうぞ宜しくお願いいたします。
渡邉良勝さん・・本日、宜しくお願い致します。
中澤　洋さん・・菊まつりも始まりました。秋本番です。合同例
　　　　会、日野RCの皆さんよろしくお願いします。
安西　清さん・・一言、楽しみにしてました。
梅田俊幸さん・・日野RCとの合同例会を祝して。
早川忠男さん・・日野さん、よろしくお願いします。
馬場弘融さん・・地区大会のこと、よろしく頼みます。
生沼通男さん・・合同例会は人数が増えてにぎやかになり活気
　　　　が出ます。
田中和義さん・・よろしくお願いいたします。
藤野益夫さん・・日野ロータリークラブの皆さん、本日はお世
　　　　話になります。

志野与志野さん・半年ぶりの例会参加です。
濱田宣郎さん・・日野ロータリークラブの皆さん、今晩は！明る
　　　　い会場で今晩は楽しく過ごせることでしょう。今後と
　　　　も宜しくお願い致します。
平吹正義さん・・日野RCの皆様合同例会よろしく。３クラブコ
　　　　ンペお手柔らかに！
平　良信さん・・長野県諏訪神社（上社）で孫の七五三のお祝
　　　　いをしてきました。そして、来年は孫がもう一人増えそ
　　　　うです。楽しみです。
河野和正さん・・日野ロータリー様、合同例会の準備ありがとう
　　　　ございました。今日、宜しくお願い致します。

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

本日44,000円 累計467,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率38.9％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1271回 26 22 4 － 0 100％

26 19 3 1 3 88.46％第1269回

出席報告

※今週のメークアップ　本田さん  谷さん  朝倉さん  黒川さん
※先々週の後メークアップ　なし 
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